

# STADTTTEIL-KURIER

ZEITUNG FÜR VAHR · HEMELINGEN · OSTERHOLZ

MONTAG, 16. DEZEMBER 2024 | NR. 293 | SÜDOST

## Damit nichts brach liegt

Die frühere Galopprennbahn in Sebaldsbrück wird nach und nach zu einem Freizeit-, Sport- und Naturgelände entwickelt. Und bis es soweit ist und alle Ideen verwirklicht sind, engagiert sich auch die Zwischen-Zeit-Zentrale mit Projekten. Julian Essig von der ZZZ sieht noch viele Möglichkeiten für das weitläufige Gelände – sei es als Zwischennutzung oder als Einrichtungen, die sich verstetigen. Was die von der Stadt geförderte Zwischen-Zeit-Zentrale sonst noch alles auf die Beine stellt, in der ehemaligen Könecke Wurstfabrik beispielsweise oder in den früheren Lloyd Dynamowerken, und welche Ideen und Vorstellungen sie hat, lesen Sie auf Seite 3.

TEXT: ATT/FOTO: PETRA STUBBE

